

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

13.—(20456) Soumise une demande de la Fédération Nationale Saint-Jean-Baptiste, à l'effet d'obtenir l'autorisation de conserver la faculté d'organiser un tag-day chaque année.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Ville a le droit de limiter les tag-days, et au Surintendant de Police pour avoir son opinion, à ce sujet.

14.—(19585) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, informant le Bureau, en réponse à une interpellation de M. l'échevin Therrien, que la construction d'un trottoir permanent sur la rue Cartier, de la rue Ontario vers le nord, est incluse dans le second programme de trottoirs à construire cette année.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil pour information de M. l'échevin Therrien.

15.—(20513) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la remise à MM. Pallermo et Frascarelli d'un dépôt de \$120 fait en rapport avec la construction d'un égout dans la rue Arcade, de l'avenue des Pins vers le Nord.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

16.—(20500) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, demandant d'être autorisé à faire faire à la journée les égouts suivants:

	Crédit voté
Rue Mazarin, de Allard à 3,300 pieds au Sud	\$18,300
Rue Bordeaux, de Gilford à 300 pieds au Sud	2,500

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser l'exécution desdits travaux à la journée.

17.—(20518) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de rembourser à MM. Williams et Wilson un dépôt de \$300 fait en rapport avec leur contrat pour l'installation de réchauffeurs, condenseurs, etc., aux stations de pompage des rues Craig et Mill.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

18.—(20499) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter un crédit de \$8,000 pour la construction d'égouts dans les rues ci-dessous:

	Crédit à voter
Rue de Raudot, de Mazarin à de Razilly	\$6,200
Rue de Razilly, de Raudot à 400 pieds au Sud	1,800

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil pour le vote des crédits nécessaires aux fins ci-dessus.

19.—(17425) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur le projet de transformer en boulevard la rue Sherbrooke, de la rue Saint-Denis, en allant vers l'Est.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au représentant du quartier La Fontaine pour avoir son opinion, sur ce sujet.

20.—(20498) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter un crédit de \$13,300 pour la construction d'égouts, dans les rues ci-après:

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department for a report.

13.—(20456) Submitted an application from La Fédération Nationale Saint-Jean-Baptiste for authorization to organize a tag day every year.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, in order to know if the City has the power to limit tag days, and to the Superintendent of Police for his opinion thereon.

14.—(19585) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer informing the Board, in reply question put by Ald. Therrien that the laying of a permanent sidewalk on Cartier street, from Ontario street northwards, is included in the second list of sidewalks to be laid this year.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council for Ald. Therrien's information.

15.—(20513) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer recommending that Messrs Palermo & Frascarelli be refunded their deposit of \$120, made in connection with the construction of a sewer in Arcade street, from Pine avenue northwards.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

16.—(20500) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, asking for authorization to have the following sewers laid by day labor:

	Appropriation voted
Mazarin street, from Allard to 3,300 feet southward	\$18,300
Bordeaux street, from Gilford to 300 feet southward	2,500

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the execution of said works by day labor be authorized.

17.—(20518) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that Messrs Williams & Wilson be refunded a deposit of \$300 made in connection with their contract for the installation of heaters, condensers, etc., at the pumping stations of Craig and Mill streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

18.—(20499) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$8,000 be voted for the construction of sewers in the undermentioned streets:

	Appropriation to be voted
Randot street, from Mazarin to de Rézilly	\$6,200
de Rézilly street, from the Randot to 400 feet southwards	1,800

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the appropriations required for the above purposes be noted.

19.—(17425) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the project of transforming into a boulevard Sherbrooke street, from Saint Denis street, going eastwards.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the representative of Lafontaine Ward in order to have his opinion thereon.

20.—(20408) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$13,300 be voted for the construction of sewers, in the undermentioned streets: